

ACTION EN DOMMAGES

La semaine dernière Mary Ann et sa mère se présentaient devant un avocat de Détroit, la jeune fille semblait bien un peu embarrassée, mais la maman était calme et annonça à l'homme de loi qu'elles venaient pour une rupture de promesse de mariage.

Quelles preuves avez-vous ? demanda celui-ci.

Mary Ann, produit les lettres, ordonna la mère de plus en plus calme, et la jeune abandonnée eut levé le couvercle d'un panier et ajouta timidement qu'elle allait déposer 927 lettres pour commencer, que les 651 autres seraient produites dès que l'affaire viendrait devant la cour.

Et en plus des lettres ? continua l'avocat un peu ahuri.

Mary Ann, montre à monsieur son journal quotidien, reprit la mère, dont le calme devenait effrayant. C'est bien, ouvre à la page : "Promesse," et dis combien de fois il a été question de cette affaire mariage.

En tout 114 fois.

Cherche à présent au mot « chère amie » et donne nous le nombre de fois que le coquin t'a adressé ce terme trompeur.

Je ne crois pas m'être trompée 9,251...

Connaissant votre force en arithmétique, ce chiffre doit être juste ; passons à la conversation de l'intérieur après le mariage !

Il a soulevé cette question 1,395 fois.

—Fort bien ! monsieur désire sans doute avoir tous les détails nécessaires pour le gain de la cause ! Combien de fois, Mary Ann, Henry l'infidèle Henri t'a-t-il dit qu'il voulait mourir pour toi ?

La noble enfant tourna la page et montra le chiffre de 350.

Combien de fois l'a-t-il appelée un ange ?

11,070 fois, maman !

Pris les mains !

Plus de 384,000

Et embrassée !

Environ 417,000 baisers, maman.

Tel est notre cas, dit la mère, et elle déposa panier et journal sur la table de l'avocat. Regardez ces documents et si vous désirez autre chose, je puis vous amener une douzaine de témoins pour jurer de la réalité des faits. Nous demandons 30,000 dollars de dommages intérêts et nous reviendrons la semaine prochaine. Adieu, monsieur.

Si Mary Ann ne gagne pas son procès, il faudra que le jury n'ait pas de cœur ; une innocente jeune fille qui a reçu sans broncher le fou de 417,000 baisers !

BADINAGES.

Lili est parfois d'une indiscretion terrible.

On est à table. Des amis sont venus dîner à la maison, et l'on cause de la pluie et du beau temps.

—La température s'est refrai-

chiel ! fait un convive.

—Les rhumes sont à l'ordre du jour, dit un autre.

—Oh ! s'écrie Lili, maman ne s'enrhume pas ; pas de danger, elle se met toujours du coton sur la poitrine !

R..., un de nos confrères, possède dans la maison qu'il habite un de ces horribles petits jardins qui, entourés des murailles des maisons voisines, ressemblent assez au fond d'un puits. Il est pourtant très fier de ce maigre coin de verdure et le montre avec complaisance à ses amis.

—Comment le trouvez-vous ? demanda-il l'autre jour à A. Dumas.

—Pas très large, répondit celui-ci ; puis regardant le ciel : mais très-haut !

Si étrange que cela puisse paraître, Naples a failli, sous Ferdinand II, voir une grève de lazarones, c'est-à-dire une grève des gens qui ne font rien que d'être une des curiosités de leur pays. Le roi les protégeait un peu, à cause de leur côté pittoresque.

Un jour, le premier ministre entre effaré au conseil.

—Sire, les lazzarones demandent encore une distribution de maïs et une ration supplémentaire de macaroni !

—Ces horribles fainéants sont insupportables ? Toujours de nouvelles exigences !

—Sire, ils sont intraitables. Si on ne leur donne pas ce qu'ils demandent, ils menacent de travailler !

—Té ! tu as l'air bien triomphant ?

—Oui, je discutais avec cet animal de Cazaban. Tu sais comme il est rageur ; il s'échauffe, et m'envoie une de ces calottes !... mais moi, qui l'avais vu venir, je me baisse et il n'attrape que mon chapeau. Tu vois d'ici sa figure ? Sans compter que je ne lui ai pas mâché son fait. Je l'ai traité... de maladroit ! Oh ! mais, carrément !

On montre à un ingénieur éminent le plan d'un chemin de fer à établir dans le Sahara, pour rejoindre Tombouctou, probablement.

L'homme de science regarde ces épures, puis répond gravement :

—C'est très-beau sur le papier, mais c'est impraticable !

—???

—Songez donc à la dépense que cela entraînerait !

—???

—Voyez cette surface absolument unie : que d'argent coûterait de créer des montagnes artificielles, pour percer les tunnels !

Une jeune maman donne un bonbon à manger à son petit en-

fant, et pour lui enseigner la politesse, elle l'interroge ainsi :

—Qu'est-ce qu'on dit quand on mange un bonbon ?

—Encore ! répond le bébé.

Germain était destiné à servir dans vieille et noble maison, où avaient servi ses parents.

Mais il a fait des bêtises, et il est allé exercer la profession de domestique un peu partout.

Cependant, on finit par le retrouver, on s'intéresse à lui et on le reprend dans un château.

Là, au premier dîner qu'il sert, il se trouve placé derrière une grande dame qu'il a vue autrefois enfant, et à laquelle il se met à prodiguer ses soins, tout en effaçant une larme au coin de l'œil avec le bout trop long de ses gants de fil blanc.

La jeune femme mange, avec l'appétit que donne le grand air, une tranche de rosbif saignant.

Germain se penche discrètement à son oreille :

—Ne vous bourrez donc pas comme cela de viande, madame la duchesse, il y a de la volaille !

Au bal du ministère de la marine.

Tous les salons avaient été ouverts aux invités, tous, jusqu'à une des salles de la bibliothèque ; c'est là que s'étaient réfugiées quantité de femmes en charmanes toilettes de bal, pour trouver un peu de fraîcheur ; c'étaient un spectacle ravissant de voir ces frais visages et ces blanches épaules au milieu des attributs de la science.

Nous avons entendu un jeune danseur murmurer vivement à l'oreille d'un de ses amis :

—Vions donc par ici, il y a des mappemondes !

Ce qui trahissait certainement un amour profond pour la science.

Un journal du soir cite une anecdote qui porte avec son enseignement :

Pendant la terrible répression qui suivit la victoire de l'armée française sur la Commune, un galopin d'une quinzaine d'années, pris les armes à la main, allait être fusillé.

—Lieutenant, dit-il à l'officier qui l'avait fait coller au mur, j'ai sur moi ma montre en or et quelque argent ; si vous voulez me permettre d'aller porter tout cela à ma mère qui est très pauvre, je vous donne ma parole d'honneur de revenir.

—Eh bien ! vas-y, dit l'officier.

L'enfant partit — et revint au bout de vingt minutes.

—Voulez-tu bien me f... le camp s'écria le lieutenant à la fois furieux et frappé d'admiration.

Décidément les ruos de Montréal n'offrent plus aucune sécurité. La nuit dernière, en face même du bureau de police, et au nez des agents, la grille du Palais de justice a été attaquée par... la

rouille.

Toto est en train de manger un magnifique plat de crème.

Pour la taquiner un peu, son père fait mine de lui en prendre quelques cuillerées. L'enfant ne dit rien, mais ses yeux se gonflent de larmes.

—Eh ! monsieur Toto, vous ne me le donnez pas de bon cœur !

—Oh ! si, papa, de bien bon cœur, mais je t'en prie, laisse-moi pleurer un peu tout de même !

Hier, à la gare Saint-Lazare, un gros monsieur revenant de voyage disait en riant à sa femme, aussi grosse que lui :

—Embrassons-nous, ma bonne, — si nous pouvons !

A la salle des conférences :

L'orateur a pris pour thème la question des principes généraux d'hygiène.

Que doit-on faire, s'écria-t-il, en attendant le médecin ?

—Son testament, s'écria un auditeur ?

A Carpentras. Entre *dilatanti* du cru :

—Et Rossini, quel génie musical, quelle phrase, quelle mélodie !

—Vous connaissez son *Barbier* ?

—Ah ! pour cela, non ; je me rase moi-même.

Mme X... mène pour la première fois la petite André à la messe. L'enfant s'ennuie, parle sans cesse.

—Tais-toi, dit la mère, on doit se taire à l'église.

—Alors, fait l'enfant, pourquoi y en a-t-il qui chantent là-bas au fond.

JOHN RASCO, PERE.

Annonce à ces amis et au public en général, qu'il est revenu de son voyage de l'ouest, et qu'il continuera comme par le passé, son commerce de remèdes sauvages, pour toute espèce de maladie, à son ancienne place d'affaire, No. 419 1/2 Rue Craig, (en face du Champ de Mars).

Une visite est humblement sollicitée.

N. B.—Alfred Rasco, fils est maintenant établi à Ottawa No. 58 Rue George. 23 Dec.—jno.

Hiver. — L'hiver est arrivé avec ses frimas et la question à l'ordre du jour de s'enmitoufler de manière à ne pas contracter des engelures et des rhumatismes.

Pour le bon marché il faut acheter ses fourrures, chez Dero-me et Lefrançois No. 614 rue Ste. Catherine. Capots de mouton de Perse, circulaires, gantelots, etc. aux prix du gros.

MUSIQUE NOUVELLE

MUSIQUE VOCALE

L'oiseau Mouche chlte.....	30
E. LAVIGNE.	
Puisque j'ai mis ma lèvres.....	30
E. LAVIGNE.	
Dans le bois	30
E. LAVIGNE.	
Aubade familière	25
LACOME.	
Endors-toi ?	40
SCUDERI.	
Le Régiment de Sambre et Meuse	30
Planquette	30
Romance du baiser (Mascotte)	25
AUDRAN.	

MUSIQUE INSTRUMENTALE

PIANO SOLO

PAOLO GIORZA, Polka	40
(Immense succès moyenne difficulté.)	
CHEVAU — LEGERS — QUADRILLE	50
(joué avec beaucoup de succès par la musique de la cité)	

Expédié Franco sur réception du prix marqué en timbres-postes de 1 centin du Canada ou des Etats-Unis.

LAVIGNE & LAJOIE

265

Rue Notre-Dame,

Montreal

Pianos et instruments de musique de toutes sortes.

Seuls agents pour les Célèbres **PIANOS SOHMER** qui ont remporté les 2 premiers premiers prix à l'Exposition de 1882.

Montréal 12 Nov.— n. o.

IMPRIMERIE

DE

W. F. DANIEL

Ayant un matériel d'imprimerie très étendu, est en mesure d'entreprendre l'impression de toutes espèces d'ouvrages, dans les deux langues, tels que Blancs de Notaires, Avocats, Greffiers, etc.

En-Tête de lettres,
En-Tête de comptes,
Lettres Funéraires.
Cartes d'affaires,
Cartes de visites,
Billets de Concert

Circulaires,
Programmes,
Catalogues,
Factums,
Pamphlets,
Affiches,
Chèques, etc

LE TOUT
Exécuté avec soin, élégance et promptitude

On se charge également des Ouvrages de Luxe de tous genres, imprimés en Or, bronze, Argent et diverses autres couleurs.

A DES PRIX TRES MODERES.

Une attention toute particulière sera donnée aux commandes de la campagne, et l'expédition se fera avec régularité à n'importe adresse.

S'adresser à l'imprimerie de

W. F. DANIEL

25 RUE STE-THERESE 25

Coin de la rue St. Gabriel

MONTREAL.

Entre boulevardiers :

—Qu'est donc devenu ton vieil ami X... ; l'autour dramatique ?

—Il s'est fixé à Charenton...

—... Ah ! il est bien heureux ! le voilà arrivé !...